

みんな集まれ！ 楽しく・わいわいがやがや・楽しもう！

『河野ふれあい広場』

主催 河野地区社会福祉協議会・河野地区まちづくり協議会・河野公民館

毎月第1土曜日に開催している「河野ふれあい広場」は多くの参加者で賑わっています。

松山市社会福祉協議会の方たちのご協力で体操で体と気持ちをほぐし、ゲームや塗り絵・折り紙・おしゃべりなどを楽しんだ後に、スタッフが真心をこめて作った食事を食べてお腹も気持ちも満足させて次回を楽しみにして帰っているようです。

毎回ゲストに来ていただいて、いろいろなものを披露していただいています。12月は手品を披露していただき、みんなでハンドベルを演奏して楽しく盛り上がりました。1月は聖カタリナ大学の学生さんが紙芝居や琴の演奏を披露して下さいました。

回を重ねるごとに参加者も多くなって、食事が足りるかな？と心配になることもあるほどです。この事業が地域の人に理解を得て定着していっているものと嬉しい思うとともに、継続していくための工夫や協力者確保などの課題を克服しながら、皆さんに楽しみにしていただき、喜んでいただける事業となるように努めたいと思います。



12月 手品とハンドベルでクリスマス気分を楽しんで盛り上りました



お楽しみのお食事タイム



1月 大学生の紙芝居と琴の演奏を楽しみました



河野地区の福祉だより

令和7年3月1日発行

ふれあい 河野

第66号

| | |
|-------------|----------------------------|
| 河野地区年齢階層別人口 | 2025.02.01現在 |
| 人 口 | 5,121人 (男 2,386人 女 2,735人) |
| 65歳以上 | 1,834人 (男 768人 女 1,066人) |
| 90歳以上 | 145人 (男 32人 女 113人) |
| 100歳以上 | 4人 (男 0人 女 4人) |
| 高齢化率 | 35.81% |

編集・発行 松山市河野地区社会福祉協議会
会長 渡部秀司

グラウンドゴルフで楽しく交流

10月28日、爽やかな秋空の下、河野地区社会福祉協議会主催の第28回グラウンドゴルフ大会を開催しました。久しぶりに友人・知人と顔を合わせ、和気あいあいと楽しい一時を満喫するかのように会話を楽しみ、密かに豪華な賞品も狙ってプレーしていました。

結果は清水宣昭さん（夏目団地）が37打で優勝しました。皆さん真剣な表情でポストを狙って、ホールインワンで大喜びの人、ホールの枠にはじかれて悔しがる人、ポストを行ったり来たりする人など、喜んだり悔しがったりしながら楽しく回っていました。

ホールインワンを14人が達成しました。成績は次のようになりました。
表彰は個人成績のみで行いました。（同打数の時は年齢の高い人が上位）

| | | | |
|-----|---------------|-----|---------------|
| 優 勝 | 清水 宣昭 (夏目団地) | 10位 | 田村 茂臣 (別府) |
| 準優勝 | 松本 佳子 (別府) | 11位 | 中尾 征司 (佐古) |
| 3 位 | 坂本 真一 (中須賀A) | 12位 | 野村 昌司 (佐古) |
| 4 位 | 西原 右二 (柳原) | 13位 | 三浦 貴美子 (別府) |
| 5 位 | 玉井 明俊 (別府) | 14位 | 守谷 高志 (善應寺) |
| 6 位 | 松浦 鈴子 (別府) | 15位 | 市田 和子 (中須賀団地) |
| 7 位 | 竹松 康浩 (中須賀団地) | 28位 | 土手内康子 (中須賀A) |
| 8 位 | 松本トモエ (夏目団地) | BB賞 | 松浦ちづる (常保免) |
| 9 位 | 山本 理充 (中須賀B) | | |

《ホールインワン賞》 清水宣昭・松本佳子・坂本真一・西原右二・玉井明俊・
松浦鈴子・松本トモエ・山本理充・野村昌司・三浦貴美子・市田和子・
藤淵軍治郎・山本義勝・篠浦裕司



エイ！ ナイスショット
入れ ホールインワン？



賞品を受け取る入賞者



しっかり狙って決めるよ！

地域のお宝発表会 in まつやま

1月29日に松山市社会福祉協議会主催の「地域のお宝発表会inまつやま」が行われ、河野・久米・和気地区から日頃取り組んでいる活動が紹介されました。

河野地区の発表は松山市社会福祉協議会の生活支援コーディネーター只信康子さんと河野地区社会福祉協議会役員が「地域団体が協力して多世代参加型の集いの場や高齢者の孤食防止」に取り組んでいる事例として「河野ふれあい広場」について紹介しました。

このふれあい広場は、子供から高齢者までだれでも参加できる集いの場として開催しています。その中の、体操・ゲーム・おしゃべり・相談・レクリエーションなどの様子や毎月工夫されたメニューの食事を提供する活動を紹介しました。

久米地区からは「犬の散歩仲間が育む地域の支え合い」、和気地区は「和気の子供は和氣で育てる」のもと、「放課後子供教室 和気あいあい」の活動が紹介されました。各地域で活動されている様子を知ることが出来ました。



河野公民館文化祭

サロン活動の作品を出展しました!

サロンの方たちが日ごろの活動で制作した作品を河野公民館文化祭に出品しました。

地区内の幼・保育園児や河野小児童、北条南中生徒やサークル活動の作品などと一緒に展示され、素晴らしい作品を地域の方たちに見ていただきました。



北条仏教会様よりご寄付をいただきました

心温まるご厚志をいただき、ありがとうございます。
いただいたご厚志は河野地区社会福祉活動のために役立たせていただきます。



令和6年度 第2・3回 給食サービスを行いました

令和6年度の2回目（令和6年11月）、3回目（令和7年2月）の給食サービスを行いました。11月は「ちらし寿司とお吸い物」を2月は「お弁当」を用意しました。

民生児童委員さんや福祉推進員さんのご協力で、地区内の70歳以上の独居高齢者と寝たきり高齢者ご家庭へ届けました。



第2回 ちらし寿司



民生委員さんへ引き渡し



第3回 お弁当

河野地区社協より河野小学校に図書の本を贈りました

ぼくたちのために図書を寄贈してくださりありがとうございます。みんなに人気のある本を中心に購入させていただきました。

ぼくたちも委員会として読書に親しんでもらうために、クイズや読み聞かせなど様々な活動を行っています。

これからも読書の大切さやすばらしさを伝えていきたいと思います。寄贈していただいた本は、全校のみんなで大切に読ませていただきます。

図書委員会委員長 山内 智晴



新しい本を手にする図書委員の皆さん

令和6年度共同募金ご協力のお礼

河野地区共同募金会 会長 新田 哲夫

大変きびしい社会状況や経済状況の中、各地区区長さん及び組長さん、また民生委員さんをはじめ地域の皆様方のご理解とご協力をいただき、多額の募金が集まりました。

皆様のご協力に心から感謝とお礼を申し上げます。いただいた募金は松山市共同募金会に送り、福祉事業などに活用されます。

今後とも、共同募金活動及び社会福祉活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げまして、お礼の言葉とさせていただきます。